

UNO + UNO

CONFERENCIA — DEBATE

Organizada por la Asociación Amigos de
Radio Noticias del Continente — México

Disertante:

MIGUEL ANGEL GRANADOS CHAPA

Periodista-Escritor-Profesor de la UNAM
ex Director de Radio Educación

Tema:

"DERECHO A LA INFORMACION: UNA TERCA INGENUIDAD"

Miércoles 12 de Noviembre — 1980 — 20 Horas

En la Asociación de Corresponsales Extranjeros de México

Roma 39 — Col. Juárez

Informe Tel. 546-40-11 y 548-07-00

ENTRADA LIBRE

Durante esta conferencia se denunció públicamente a los responsables que intentó cerrarse
ta con unido contra Radio Noticias del Continente el 7/11/80

Reunión de Empresarios de México y Argentina

Dentro del esquema del nuevo Tratado de Montevideo se realizó ayer la Reunión Plenaria de Empresarios Argentinos y Mexicanos, donde se trataron los mecanismos de negociación bilateral, aplicación de cláusulas de salvaguarda, retiro de concesiones, preservación de márgenes de preferencia y otros temas teóricos y prácticos del comercio entre los dos países.

La reunión, auspiciada por el Consejo Empresarial Mexicano para Asuntos Internacionales, CEMAI, fue presidida por el licenciado López Zavaleta, director del área del cono sur.

La delegación argentina fue presidida por el doctor Julio Gómez, presidente de la Cámara de Comercio Argentino-Mexicana y por el licenciado Tomás Estrada, director de Promoción Comercial del Ministerio de Comercio de ese país.

Dicha reunión pretende establecer las condiciones de negociación dentro de la Asociación Latinoamericana de Integración, Aladi, en lo referente a México y Argentina y las posibles repercusiones a otros países del área.

Borges obtuvo el Premio Balzán 80

MILAN, Italia, 11 de noviembre (AP).—El poeta y novelista argentino Jorge Luis Borges fue nombrado ganador del premio Balzán 1980, junto con el "banista" egipcio Hassán Fahy.

El premio, establecido en homenaje a Eugenio Balzán, uno de los fundadores del periódico local "Corriere della Sera", es otorgado por un grupo de profesores y científicos y conlleva una recompensa de 250,000 francos suizos (10,000 dólares).

Borges fue elegido por sus estudios sobre idiomas y filosofías de diversos países, mientras que Fahy obtuvo el premio por su planificación urbanística que respeta el ambiente y la tradición del antiguo Egipto.